

por su médico paliativista, se decide el uso de dicho medicamento para lograr un final de vida adecuado, sin dolor, en su casa, con los suyos.

Los familiares recorrieron todas las farmacias de la ciudad y no encontraron dicho medicamento. Ante esta situación uno de ellos debió viajar a Santiago para adquirir el medicamento y traerlo a Antofagasta (este tipo de medicamentos no se puede enviar por Courier).

Hoy en día no hay una farmacia que suministre morfina en ampollas para pacientes de ISAPRES en la ciudad, solo es factible para pacientes hospitalizados.

El dilema: morir sin dolor pero hospitalizado, o morir en la casa junto con los seres queridos pero con dolor.

Dr Alejandro Santini Blasco

Falta de analgésicos mayores

● Hace un par de semanas, un paciente de Antofagasta, con ISAPRE, y con una enfermedad oncológica terminal, requeriría de analgésicos mayores para el alivio del dolor oncológico, más precisamente Morfina en ampollas. Evaluado